

## BAB V

### KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah serta hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan, maka dapat disimpulkan bahwa kinerja Rumah Sakit Darurat Wisma Atlet Kemayoran dalam penanggulangan bencana Covid-19 telah akuntabel, efektif, dan efisien. Tercapainya keberhasilan dapat dilihat dari tiga aspek kinerja yaitu akuntabilitas, efektivitas, dan efisiensi, sebagai berikut:

##### 1. Akuntabilitas Rumah Sakit Darurat Wisma Atlet Kemayoran

Transparansi yang ada di RSD-WA telah berjalan baik dengan terbukanya informasi yang diberikan RSD-WA. Lalu liabilitas atau kewajiban pada RSD-WA telah sesuai dengan ketentuan dari WHO. Pengendalian yang diberikan RSD-WA telah berjalan sesuai dengan proses kesehatan dimana terdapat pemisahan terhadap pasien yang memiliki gejala berbeda. Kemudian tanggung jawab RSD-WA telah berjalan sesuai dengan proses kesehatan yang berlaku tanpa melanggar aturan yang ada. RSD-WA juga telah responsif dalam menjawab kebutuhan pasien.

##### 2. Efektivitas Kinerja Rumah Sakit Darurat Wisma Atlet Kemayoran

Efektivitas kinerja RSD-WA telah berjalan dengan baik dilihat dari tercapainya visi dan misi dibentuknya RSD-WA serta dampak positif didirikannya RSD-WA terhadap masyarakat.

### 3. Efisiensi Kinerja Rumah Sakit Darurat Wisma Atlet Kemayoran

RSD-WA telah secara efisien menggunakan fasilitas yang ada untuk membantu kesembuhan pasien. Fasilitas kesehatan RSD-WA memiliki dampak yang signifikan terhadap kesembuhan dari pasien RSD-WA itu sendiri.

## **B. Implikasi**

Berdasarkan dari kesimpulan, maka dikemukakan beberapa saran mengenai Kinerja Rumah Sakit Darurat Wisma Atlet dalam Penanggulangan Bencana Covid-19, adalah sebagai berikut:

### 1. Akuntabilitas Rumah Sakit Darurat Wisma Atlet Kemayoran

Terdapat kendala seperti kurang memenuhinya syarat SDM dan pasien yang tidak mentaati peraturan yang berlaku. Maka dari itu alangkah lebih baik jika pihak RSD-WA memperketat peraturan yang berlaku agar pasien yang memiliki kemungkinan sembuh tidak berkerumun dengan pasien lain yang masih belum diketahui kesembuhannya.

### 2. Efektivitas Kinerja Rumah Sakit Darurat Wisma Atlet Kemayoran

Efektivitas kinerja RSD-WA perlu ditingkatkan dengan mempermudah masyarakat untuk mendaftar di RSD-WA. RSD-WA perlu memprioritaskan masyarakat yang kurang mampu untuk mendaftar karena masyarakat yang kurang mampu merupakan pihak yang paling terpengaruh dan memerlukan bantuan dewasa pandemi ini.

### 3. Efisiensi Kinerja Rumah Sakit Darurat Wisma Atlet Kemayoran

Terdapat kendala yang terlihat pada peralatan kesehatan yang ada di RSD-WA dimana peralatan tersebut digunakan secara bergantian antara tower dan lantai. Hal ini perlu menjadi perhatian khusus pihak RSD-WA untuk lebih mengalokasikan dana pada pemenuhan perlengkapan kesehatan. Dengan demikian RSD-WA dapat memberikan pelayanan dengan lebih efisien.

